



Ciclo de Extensión
EDUCACIÓN, ETICA y DESARROLLO (RR Nº 482/15)

Universidad del Salvador
Facultad de Ciencias Sociales
Escuela de Arte y Arquitectura
Campus Nuestra Señora del Pilar - Champagnat 1599 - Pilar

DE ARTE Y
ARQUITECTURA
E
AA
USAL

28 octubre 2015

II Jornada
Educación para el Desarrollo
Ecología integral

El cuidado de la casa común
Reflexionando con la Laudato Si –Papa Francisco

Programa

Lugar: Campus Nuestra Señora del Pilar- Pabellón 3 – Escuela de Arte y Arquitectura

Horario: 14.00 a 17.00hs- Aula 384 - Pabellón 3

- ✓ **Desde la mirada del desarrollo integral y sustentable**
Eloy Mealla – Fac.Cs.Soc./USAL
- ✓ **Desde la mirada ambiental**
Antonio Elio Brailovsky - UBA y UB
- ✓ **Desde la mirada de las ciudades**
Juan Adesso - EAA-Arquitectura/USAL
- ✓ **Desde la mirada del desarrollo local**
Santiago Bonfanti–Estudio Arquitecto Bonfanti.
- ✓ **Desde la mirada de la Arquitectura, la ciudad y el territorio**
Problemáticas ambientales en la Provincia de La Pampa.
Cátedra Proyecto de Título - Arq. Pablo Beitía: Alumnos 5º año - EAA-Arq/USAL



**Ciclo de Extensión
EDUCACIÓN, ETICA y DESARROLLO (RR Nº 482/15)**

Universidad del Salvador
Facultad de Ciencias Sociales
Escuela de Arte y Arquitectura
Campus Nuestra Señora del Pilar - Champagnat 1599 - Pilar

DE ARTE Y
ARQUITECTURA
E
AA
USAL

Compromiso social de la Universidad

En el contexto actual, complejo y plural, surge la importancia del abordaje del diálogo intercultural y el papel de la Universidad como formadora de una ciudadanía activa, de seres humanos con pensamiento crítico que trabajen para el logro de la paz, el desarrollo de los pueblos y su bienestar.

Compromiso ético de la Universidad

Centrada en la recuperación de la esfera valorativa que implica la centralidad de la persona humana y la globalidad de la vida a lo largo de todo el proceso educativo, el compromiso ético de la universidad se expresa en la generación y comunicación de conocimiento y la formación integral, ética y ciudadana, de líderes, profesionales e investigadores.

Asimismo, la Universidad actual no sólo tiene la responsabilidad de formar integralmente profesionales y formadores, sino de crear modelos flexibles y complejos de integración con otros sectores de la sociedad (sector público, empresas, ONGs), nutriéndose en forma directa de las problemáticas vigentes y de los saberes y capacidades propios de otras personas jurídicas.

Perspectivas y desafíos de la Universidad: el compromiso social y ético.
Congreso Internacional de Educación Superior – USAL, setiembre 2010.

El Ciclo de Extensión **Educación, Etica y Desarrollo** es una iniciativa que se propone aportar a estos desafíos y ofrecer un espacio de colaboración entre diversas disciplinas, instituciones, organizaciones sociales y personas interesadas en contribuir a un desarrollo integral.

Sus objetivos fundamentales son:

- La investigación de las relaciones entre educación, ética y desarrollo.
- Generar un espacio de intercambio y colaboración con las diversas disciplinas, instituciones, organizaciones sociales y personas interesadas, tanto a nivel nacional como internacional, sobre propuestas y alternativas en pos de un desarrollo integral.
- Brindar servicios de formación y asistencia técnica.

Las actuales líneas de trabajo son:

- Educación para el desarrollo.
- Etica del desarrollo.
- Etica y economía.
- Desarrollo rural inclusivo en un país desigual.
- Desarrollo humano y religión.

<http://educacioneticaydesarrollo.blogspot.com.ar>